



Primeras Planas

Sube 1,095% ordeña; ligan a Edil morenista
Rearman el equipo de negociadores del T-Mec
Buscan que el INM deje de ser policía
Destructivas, las políticas comerciales de Trump: Krugman
Campaña, sólo con volantes y redes
¡En la del Valle!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Salvan a niños de incendio

Los policías que salvaron a tres menores de edad de un incendio serán ascendidos de rango, indicó el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**. Se trata de policías del sector Tlatelolco que ayer sacaron de un predio en llamas a los tres pequeños. El siniestro ocurrió en un predio ubicado cerca del cruce de la calle Beethoven y el Eje Central Lázaro Cárdenas, colonia Peralvillo, alcaldía Cuauhtémoc. [Excélsior](#) / [La Prensa](#) Sin mención [El Gráfico](#)

Disfrutan familias del desfile conmemorativo por el 169 aniversario del Heroico Cuerpo de Bomberos

El Zócalo de la CDMX fue testigo del desfile conmemorativo del 169 Aniversario del Heroico Cuerpo de Bomberos, institución nacida el 25 de enero de 1856. En el Primer Desfile de Bomberos participaron 600 hombres y mujeres de las 18 estaciones y seis subestaciones de la ciudad. **Pablo Vázquez Camacho, Secretario de Seguridad Ciudadana**, destacó el profundo compromiso del cuerpo de bomberos, quienes arriesgan su vida para responder ante incendios, desastres naturales, accidentes y otras situaciones críticas. [La Prensa](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [Uno más Uno](#) Sin mención [Excélsior](#) / [La Crónica de Hoy](#)

Vigilancia especial en el Barrio Chino por festividades

Con motivo de las "Festividades del Nuevo Año Chino 2025", personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** implementó un operativo de vigilancia, que concluirá el 28 del mes en curso, en calles del primer cuadro de la ciudad, a efecto de garantizar la seguridad de los asistentes. La dependencia, dirigida por el secretario **Pablo Vázquez Camacho**, confirmó que la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** desplegó el dispositivo en el que participan 85 elementos y el sobrevuelo de un helicóptero Cónдор. [Uno más Uno](#) / Sin mención [El Sol de México](#)



En la del Valle

Un adulto mayor fue baleado al interior de su domicilio por un sujeto que se hizo pasar como repartidor de aplicación; los hechos tuvieron lugar en las calles Juan Sánchez Azcona y San Lorenzo, de la colonia Del Valle Centro. Oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acudieron al lugar y tras la inspección encontraron al hombre sangrando tras recibir al menos dos impactos de bala, por lo que solicitaron el apoyo de una ambulancia. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [La Jornada](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

Refuerzan seguridad

A fin de mejorar las condiciones de seguridad en la zona limítrofe entre la CDMX y el Edomex, el alcalde de Gustavo A. Madero, Janecarlo Lozano, y el presidente municipal de Nezahualcóyotl, Adolfo Cerqueda, firmaron el convenio Comunidades Seguras, el cual permitirá ampliar el patrullaje en ambos sitios. Durante la presentación del programa, Janecarlo Lozano explicó que la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizará persecuciones policiacas en Nezahualcóyotl, en caso de requerirlo, al igual que la Dirección de Seguridad Ciudadana de dicho municipio, en Gustavo A. Madero. [El Heraldó de México](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Reforma](#)

Suspenden 11 chelerías en la GAM y Coyoacán

La Secretaría de Gobierno de la Ciudad de México (SECGOB), que encabeza César Cravioto Romero, realizó este jueves 23 y viernes 24 de enero, operativos en colonias de las alcaldías Gustavo A. Madero y Coyoacán, donde se logró la suspensión de 11 puntos de venta de alcohol irregulares conocidos como chelerías. El personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC)**, del Instituto de Verificación Administrativa (INVEA), de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil (SGIRPC) y agentes de la Policía de Investigación de la Fiscalía de la Ciudad de México (PDI), acompañaron las distintas actividades de los operativos con la finalidad de garantizar que se llevaran a cabo de manera correcta y segura. [La Prensa](#) / [Excélsior](#)

Apuntan al Irving

A Irving Jonathan "H", alias "El Irving", de La Unión Tepito, agentes de Inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** le han limitado sus operaciones con la detención de sicarios, vendedores de drogas, extorsionadores y familiares. Por lo menos una docena de integrantes de su célula delictiva, que concentra operaciones en el Centro Histórico, fueron detenidos en 2024 por agentes de la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial de la **SSC**. [El Gráfico](#) / [El Universal](#)



Alcalde de Magdalena Contreras agradece esfuerzos en búsqueda de joven desaparecido

El alcalde de Magdalena Contreras, Fernando Mercado, agradeció la participación incansable de los grupos voluntarios y de los familiares de Rayxel, quien desapareció el pasado 19 de enero y cuyas pertenencias y motocicleta se encontraron abandonados en la zona boscosa de Cazulco. También participaron dependencias de gobierno de la Ciudad de México, como la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, Policía de investigación de la Fiscalía, CORENADR, Comisión de Búsqueda de Personas; por parte de la alcaldía colaboraron **Policía Auxiliar**, Jefatura de Unidad Departamental de Hábitat, Sipro regional poniente y Comuneros, la búsqueda del joven aún continúa. [La Crónica de Hoy](#) / [Excélsior](#)

Policia

Alud mata a 2 trabajadores en La Magdalena Contreras

Dos hombres murieron al ser sepultados por un alud de tierra mientras trabajaban en el sistema de tuberías del drenaje en la calle Ahuatla esquina con Chabacano, en la colonia las Cruces, alcaldía Magdalena Contreras. Diversas unidades de emergencia respondieron al llamado de auxilio para rescatar a quienes quedaron bajo toneladas de tierra, en el lugar se presentaron unidades del **ERUM**, así como policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC)**. [La Prensa](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Incendio en parque ecológico Cuitláhuac

Intensa movilización **policíaca** y de cuerpos de emergencia tuvo lugar en el parque ecológico Cuitláhuac, ubicado en la avenida Guelatao y Eje 6 Sur, entre las colonias Renovación y la Unidad Habitacional Vicente Guerrero, en Iztapalapa. Tras casi hora y media de trabajos los bomberos lograron extinguir las llamas. [La Prensa](#)

Derrapón mortal en Periférico

Un hombre murió mientras conducía una motoneta sobre el Periférico Sur con rumbo a San Jerónimo, los hechos ocurrieron entre la carretera Picacho-Ajusco y camino a Santa Teresa, en la colonia Jardines del Pedregal, perteneciente a la alcaldía Álvaro Obregón. El lugar se encontraba señalizado por **policías de Tránsito** agilizando el paso, pero mientras se aguardaba la presencia de los servicios periciales tuvo lugar otro percance en el que estuvieron involucrados un auto compacto, una camioneta y un motociclista que derrapó justo frente al cadáver del hombre que se estrelló minutos antes. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)



Chavas derrapan motoneta en Xochimilco y una muere

La madrugada del sábado, dos mujeres que viajaban en una motoneta terminaron tiradas sobre el asfalto, luego de derrapar su vehículo cuando circulaban por la avenida Belisario Domínguez, en el Barrio San Gregorio Atlapulco, en Xochimilco. Luego de recibir el reporte, **policías** y paramédicos acudieron al lugar para atender a las lesionadas. Ahí, diagnosticaron a una de las jóvenes policontundida, mientras que la otra mujer ya había muerto a causa de una fractura craneoencefálica. [El Gráfico](#)

Plomean a enfermero en motoneta

Un hombre circulaba a bordo de su motoneta por la calzada General Ignacio Zaragoza, en la alcaldía Venustiano Carranza, cuando fue atacado a tiros durante los primeros minutos del sábado. La víctima, quien portaba uniforme de enfermero, circulaba por dicha calzada cuando otro sujeto que también viajaba en motoneta le disparó en varias ocasiones. Tras la agresión, el atacante huyó del lugar. Familiares del herido lo trasladaron al Hospital General de Balbuena, donde más tarde los médicos reportaron su estado de salud como grave. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)

Fue baleado afuera de su casa

Un hombre fue asesinado afuera de su casa ubicada entre las calles Matamoros y La Paz, en la colonia Peñón de los Baños, alcaldía Venustiano Carranza. Antes de las 12 de la noche del pasado viernes, salió de su casa al escuchar la alarma de su carro, en ese momento un sujeto se le acercó y le disparó en la cara en tres ocasiones. Al sitio llegó una ambulancia, que lo trasladó herido al Hospital General de Balbuena, donde a los pocos instantes murió. No hubo detenidos. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#)

Justicia

En el caso Mafer, revisión puntual de investigación: fiscalía de CDMX

Tras la detención "arbitraria" de María Fernanda (Mafer) Turrent, la Fiscal General de la CDMX, Bertha María Alcalde, manifestó que se lleva a cabo una revisión puntual de la investigación por una supuesta retención de menores, y así garantizar condiciones de imparcialidad, luego de que Mafer fue encarcelada por denunciar las agresiones a que fue sometida por su expareja, Edgar G. P. Asimismo, la encargada de procurar justicia en la capital informó que destituyó al titular de la Fiscalía de Investigación de Delitos Cometidos en Agravio de Niñas, Niños y Adolescentes. [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [El Sol de México](#)

Auditarán a ex alcaldesa en Tlalpan por red de extorsión a comerciantes

La Secretaría de la Contraloría General de la CDMX auditará la gestión de la exalcaldesa de Tlalpan Alfa González Magallanes, a causa de la denuncia presentada sobre una red de corrupción que operó durante su administración, en la que se solicitaban pagos hasta de 100 mil pesos para retirar sellos de clausura y depósitos mensuales a cuentas personales de funcionarios para permitir el funcionamiento de establecimientos mercantiles. La nueva alcaldesa Gabriela Osorio Hernández indicó que se presentó la denuncia ante la división de investigación de los delitos cometidos por servidores públicos de la FGJ capitalina con las pruebas correspondientes. [La Jornada](#)



Imagen Destacada



LA PRENSA

ARRIESGAN SU VIDA EN PERALVILLO

Policías salvan a niño en incendio

CAPTURA DE VIDEO

